

Secteur pastoral Val-de-Bièvre

Théo-café

Vendredi 17 novembre 2006 20 h 30



2 ans déjà

Flexibilité du rite de la messe, un défi pour l'Église

Il serait question de permettre le retour de la messe en latin pour permettre le retour des traditionalistes dans l'Église catholique.

Est-ce une bonne idée ? Avec quels contrôles ? Est-ce un pas en arrière depuis Vatican II ? Une telle mesure menacerait-elle l'unité de l'Église ?

Le père J. Habert, responsable du secteur Charenton –Joinville–Saint–Maurice, témoignera de son expérience pastorale dans un secteur où est présente une paroisse traditionaliste.

Théo-café, un lieu ouvert à tous pour débattre sur un thème d'actualité dans une ambiance conviviale

Le troisième vendredi du mois à 20 h 30, salle paroissiale de Sainte-Germaine, 38 avenue Dumotel, 94230 Cachan http://www.eglise-catho-cachan.org/-Theo-cafe-.html



Secteur pastoral Val-de-Bièvre

Théo-café

Vendredi 17 novembre 2006 20 h 30



2 ans déjà

Flexibilité du rite de la messe, un défi pour l'Église

Il serait question de permettre le retour de la messe en latin pour permettre le retour des traditionalistes dans l'Église catholique.

Est-ce une bonne idée ? Avec quels contrôles ? Est-ce un pas en arrière depuis Vatican II ? Une telle mesure menacerait-elle l'unité de l'Église ?

Le père J. Habert, responsable du secteur Charenton –Joinville–Saint–Maurice, témoignera de son expérience pastorale dans un secteur où est présente une paroisse traditionaliste.

Théo-café, un lieu ouvert à tous pour débattre sur un thème d'actualité dans une ambiance conviviale

Le troisième vendredi du mois à 20 h 30, salle paroissiale de Sainte-Germaine, 38 avenue Dumotel, 94230 Cachan http://www.eglise-catho-cachan.org/-Theo-cafe-.html